

# *Una 'nube negra' sobre EEUU, George Clooney*

---



Venecia, 2 sept (ansa).- Hay una nube negra sobre los Estados Unidos, pues todo el mundo en el país está furioso', afirmó el actor y director George Clooney, presente en el festival de cine de Venecia.

'Están furioso por cómo va el país, por cómo nos volvimos, por cómo nos sentimos, mientras los discursos electorales hablan de muros, de ser una nación fuerte y grande', amplió en nítida referencia a la era del presidente Donald Trump.

Y lamentó que 'estas cuestiones nunca hayan muerto en los Estados Unidos'.

Clooney se presentó en el Lido, sede del festival veneciano, por su película en concurso 'Suburbicon'.

Y luego le preguntaron si le gustaría ser candidato a la presidencia de Estados Unidos. 'Apoyaría cualquier otra persona que quisiera hacerlo', respondió directo.



**Radio Habana Cuba**